
  

 

 

１．ホストファミリーを引き受けようと思った理由 

＊以前，中国人の受け入れをしたときに大変楽しかったので。 

＊大森先生に勧められたことと関心があったため。 

＊前回ホストファミリーを受けた友達に色々な話を聞き興味を持ったので，交流を深

めたくなりました。 

＊１年生の時にライオンズクラブからニュージーランドに短期留学させてもらったの

で。 

 

 

２．２０日（土）２１日（日）の過ごし方 

＊後楽園，岡山城，岡山イオン周辺 

＊ホームパーティ，ドライブ 

＊金比羅山参拝，うどん作り体験，綾川イオン 

＊そうめん流し，花火 

＊大学のオープンキャンパスで講義参加 

＊神社巡り，ジーンズミュージアム，たい焼きやかき氷を食べた 

＊デービスで世話になった恩返しにと林さん親子と岡山城，後楽園に連れて行っても

らった 

＊由加山に行き倉敷市民会館での吹奏楽祭に参加 

＊高知観光（桂浜，高知城，ひろめ市場） 

＊自宅で流しそうめん体験 

 

 

３．ホストファミリーを引き受けて良かったこと 

＊自宅に居ながら，海外旅行に行った気分でした。８０歳の母も大変喜んでくれたの

で親孝行できたと思っています。異文化交流ができて楽しかったです。 

＊家の中が明るくなり，友達も遊びに来て，にぎやかでした。国際交流ができました。 

＊１，２日目はデービス生も家族も緊張し，ぎこちなかったのですが，日ごとにお互

い，家族・兄弟のようになり，すごく楽しく過ごせて，あっという間の１０日間でし

た。息子がこれまで以上に英語に興味を持ち，勉強に意慾的になりました。 

＊デービス生を中心に家族が一緒に過ごす時間が増えました。 

 



４．ホームステイ中に困ったこと 

＊特にありません。 

＊初めの１，２日間はあまり食が進まず，とても悩みましたが，日を追うごとによく

食べるようになりました。 

＊特に問題なく過ごせました。少しだけ言葉が通じない時がありましたが，とにかく

楽しかったです。 

＊困ったことは特にありません。大変だったことは食事です。好き嫌いの多い生徒だ

ったので，何種類かの副食やフルーツを毎食準備するのに時間がかかり，メニューに

悩みました。 

 

 

５．これからホストファミリーを引き受けようと思っている家庭へのアドバイス 

＊私たちの日常のなかに彼らを迎え入れてあげることが，喜んでいただけると思うの

で，「案ずるより産むが易し」で受け入れる側も何よりの思い出になると思います。 

＊英語が話せなくても日本語で十分コミュニケーションがとれます。普通の生活で良

いです。日本の食べ物はよく知っていました。 

＊何も心配ないです。家族が１人増えたと思い，普段通りで大丈夫です。 

＊なかなか経験することのないチャンスです。迷っているならぜひ引き受けてくださ

い。家族のルールや時間が守れる生徒さんです。家族みんなの世界観が変わり，みん

なの会話も増え，協力的に過ごすことができます。 

 

 

６．その他，お気づきになったことがあればご自由にご記入ください。 

＊家族全員，また次回も機会があれば，受け入れしたいと言っています。先生方には

いろいろとお世話になりました。素晴らしい経験をさせていただき，ありがとうござ

いました。 

＊大変貴重な体験をさせていただきました。楽しかったです。ありがとうございまし

た。 

＊受け入れた生徒がどのように感じているのかを知りたかったので，送別式に呼んで

いただけたら良かったです。 

 


